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Club 

Club ehemaliger Feuerwehroffiziere 
der Gemeinde Cham 

 
 
 
 
 
 
Protokoll der 32. Generalversammlung des CEFOC, Samstag 4. Febr. 2023, 
19:30 Uhr im Feuerwehrgebäude, Sinserstrasse 40 Cham 
 
 
Traktanden 

1.  Begrüssung 
2.  Protokoll der 31. Generalversammlung vom 22.05.2022 
3.  Jahresbericht des Präsidenten 
4.  Rechnungsabnahme und Revisorenbericht 
5.  Jahresbeitrag 
6.  Mutationen 
7.  Wahlen (2023 ist ein Wahljahr) 
8.  Veranstaltungen / Aktivitäten 
9.  Verschiedenes 
 
 
1. Begrüssung 
 
Pünktlich um 19.30 Uhr begrüsst der Präsident Erich Eicher alle Anwesenden zur 32. 
Generalversammlung und bedankt sich für das Erscheinen, im Besonderen auch 
darum, weil die GV dieses Jahr ausnahmsweise an einem Samstag abgehalten wird. 
Als Vertreter vom Kommando der FW Cham begrüsst er Simon Meisser. Erich 
bedankt sich für das Gastrecht im Feuerwehrgebäude. Herzlichen Dank auch für die 
Einladung zum Jahresrapport der Feuerwehr Cham und den Jahresbericht. Erich 
bittet Simon, den Dank weiter zu leiten. 
 
Die Traktandenliste der 32. Generalversammlung wurde fristgerecht per Post 
zugestellt. Es werden keine Änderungen oder Ergänzungen gewünscht. Entschuldigt 
sind: Greber Paul, Staub René, Gisler Paul, Meier Alois, Amrein Urs, Leuenberger 
Rudolf, Richoz Roland, Widmer Brigitte, Widmer Geri 
Nicht entschuldigt: Hoffmann Marc 
. 
Im vergangenen Vereinsjahr sind keine Todesfälle von Kameraden zu beklagen. 
Dennoch werden für die bisherigen verstorbenen Kameraden einige Augenblicke der 
Stille gehalten. 
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2. Protokoll der 31. Generalversammlung vom 20. Mai 2022 
 
Um Papier zu sparen wird das Protokoll seit einiger Zeit nicht mehr verschickt. Dieses 
liegt hier auf, oder kann auf der Home-Page; www.cefoc.ch nachgelesen werden. 
Erich Eicher fragt, ob das Protokoll vorgelesen werden soll? Die Versammlung 
verzichtet darauf und genehmigt das Protokoll einstimmig. Erich Eicher bedankt sich 
bei Franz Trottmann für das Erstellen. 
  
 
3.  Jahresbericht des Präsidenten 
 
Bereits ist wieder ein Jahr im Schnellzugstempo vergangen. Der Einladung zur 
Teilnahme am Grillplausch am Freitag 24.Juni 2022 bei Brigitte und Geri Widmer 
folgten 14 Kameraden. Am reichhaltigen Grillbuffet konnte man sich nach eigenem 
Geschmack bedienen. Nach dem Dessert wurde noch munter geschwatzt, diskutiert 
und in den Erinnerungen geschwelgt. Herzlichen Dank an Brigitte und Geri. 
 
Leider konnte der 44. Jahresrapport der Feuerwehr Cham auf Grund von Corona nicht 
durchgeführt werden. Den Jahresbericht erhielten wir per Post. Danke. 
 
Der vorgesehene Spielabend vom 28.Oktober 2022 wurde nach Rückfragen mit den 
Vorstandsmitgliedern vorsichtshalber abgesagt, da die Corona-Zahlen zunehmend 
waren und die Wintergrippe im Anzug war. Danke fürs Verständnis. 
 
Am 20. Januar 2023 nahmen 18 Cefoc- Kameraden am 46. Jahresrapport der 
Feuerwehr Cham teil. Nach dem sehr interessanten offiziellen Teil wurden wir mit 
Speis, Trank und Dessert und originellen Show-Einlagen von aktiven 
Feuerwehrkameraden verwöhnt. Danke für die sehr geschätzte Einladung. 
 
Unter dem Motto, „Die Hoffnung stirbt zuletzt“, schauen wir aufmerksam nach vorne. 
Anschließend wünsche ich euch, werte Kameraden, Gesundheit und Freude im Jahr 
2023. Alles Guäti. 
 
Der Jahresbericht wird durch die anwesenden einstimmig genehmigt.  
 
 
4.  Rechnungsabnahme und Revisorenbericht 
 
Markus Andermatt präsentiert die Rechnung 2022. Er vermeldet den Saldo per  
31. Dezember 2022 von Fr. 2'710.60. Total Einnahmen: Fr. 1'235.00. Total Ausgaben: 
Fr. 286.45. Mehreinnahmen Fr. 948.55 
Unser Revisor Urs Amrein ist für den heutigen Abend entschuldigt. Sein 
Revisorenbericht liegt in schriftlicher Form vor und wird von Markus Andermatt 
verlesen. Die Rechnung wurde geprüft und für richtig befunden. 
Er bittet die Versammlung, dem Kassier Decharge zu erteilen. Dies geschieht mit 
Applaus. Der Präsident bedankt sich bei Markus Andermatt und Urs Amrein für ihre 
Arbeit. 
 
 

http://www.cefoc.ch/
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5.Jahresbeitrag 
 
Statutengemäss bildet der Preis von 5 Flaschen Bier (gross) die Preisbasis für 
unseren Jahresbeitrag. 
Da unsere Tagung auf „neutralem Boden“ stattfindet und hier keine großen Flaschen 
Bier angepriesen und verkauft werden, haben wir den Flaschenpreis in den 
verschiedenen Dorfrestaurants ermittelt. Nach reiflichen Überlegungen ist der 
Vorstand zu folgendem Jahresbeitragsvorschlag gekommen:  
Der Durchschnittspreis von sechs differenten Bierpreisen ergab einen Preis für 1 
grosse Flasche Bier (hell) von Fr. 6.50. Daraus resultiert der Jahresbeitrag von Fr. 
35.- (leicht aufgerundet) Der Jahresbeitrag kann so beibehalten werden und In den 
nächsten 2 Jahren sollte keine Erhöhung erfolgen. Der Jahresbeitrag wird einstimmig 
genehmigt.  
 
 
6.Mutationen 
 
Am 5. Nov. 2022 haben wir von unserem Kamerad Josef Röllin eine E-Mail erhalten. 
Er möchte per 31.12. 2022 aus persönlichen- und familiären Gründen aus dem Cefoc 
austreten. Unser Präsident Erich Eicher hat ein abschliessendes Gespräch mit Josef 
geführt und unser Bedauern ausgesprochen. Gleichzeitig bedankt er sich für seine 
geleistete Arbeit als Revisor und die Treue zum Cefoc und wünscht ihm und seiner 
Familie alles Gute. 
Ansonsten sin keine Austritte bekannt. Auch am Jahresrapport der Feuerwehr konnte 
kein neuer Kandidat, der aus dem aktiven Feuerwehrdienst entlassen wurde, geortet 
werden. 
Somit beträgt der neue Bestand: 28 (27 Kameraden und 1 Kameradin) 
 
 
7. Wahlen 
 
An der diesjährigen GV stehen turnusgemäß Wahlen an. Es liegt kein Rücktritt vor. 
Erich fragt nach allfälligen weiteren Vorschlägen aus der Versammlung. Da dies nicht 
der Fall ist, wird die Wahl durchgeführt. Markus Andermatt führt die Wahl von 
Präsident Erich Eicher durch. Dieser wird einstimmig und mit Applaus für weitere 2 
Jahre gewählt. Markus Andermatt, Kassier, Urs Amrein, Revisor und Franz 
Trottmann, Aktuar werden ebenfalls mit Applaus für die nächsten 2 Jahre in ihrem 
Amt bestätigt. 
 
 
8. Veranstaltungen 
 
Es sind 3 traditionelle Aktivitäten gesetzt, jedoch bestimmt die Situation um „Corona“ 
weiterhin eine entscheidende Rolle über die Durchführung eines Anlasses.  
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Vorgesehen sind: 
Minigolf oder Boccia  1. Juni 2023 
Grillplausch bei Erich Eicher 16. September 2023 
Salamijass    25. Oktober 2023 
Besuch FW-Übung   offen 
 
Es sind keine weiteren Vorschläge oder Bemerkungen aus der Versammlung 
vorhanden. 
Das Jahresprogramm wird mit der ersten Einladung zugestellt.   
 
 
9.Verschiedenes 
 
Die GV 2023 war auf den Freitag 3.Februar geplant, musste dann aber aus 
verschiedenen Gründen ausnahmsweise auf den Samstag 4. Februar verschoben 
werden. Das Datum für die Generalversammlung ist in keinem Reglement festgelegt. 
Erich Eicher möchte eine Regelung, ohne diese jedoch statutarisch festzulegen. 
Normalerweise wird die GV am 5. Febr. (Agathatag) abgehalten. Dazu folgender 
Vorschlag: 
 
Fällt der 5. Februar/Agathatag auf einen Samstag, findet die GV am Freitag 4. 2. statt. 
 
Fällt der 5. Februar/Agathatag auf einen Sonntag, findet die GV am Montag 6. 2. statt. 
 
Mit dem vorliegenden Vorschlag sind alle Anwesenden ohne Kommentar 
einverstanden. Die anschließende Abstimmung fällt dann auch einstimmig aus.  
 
Krankenbesuche: Erich Eicher hat im vergangenen Jahr zwei Kameraden besucht. 
Sollte jemand Kenntnis haben, dass ein Kamerad im Spital ist, Unfall hat oder sonst 
krank ist, soll er dies an Ihn oder an eines der Vorstandsmitglieder melden, damit ein 
Krankenbesuch organisiert werden kann. 
  
Die Getränke an der heutigen Versammlung werden von Erich Eicher offeriert. 
Herzlichen Dank an unseren Präsidenten. 
 
Erich gibt das Wort an die Versammlung. Simon Meisser bedankt sich, dass die 
Versammlung im FW-Gebäude abgehalten wird. Er berichtet, dass das neue Jahr 
bereits mit zwei intensiven Bränden begonnen hat. Bei der Ausbildung wurde letztes 
Jahr viel Zeit für die Handhabung der neuen Motorspitzen aufgewendet. Das 
Auswechseln der Brandschutzbekleidung muss nach ca. 12 Jahren wieder in Angriff 
genommen werden. Die Feuerwehr Cham offeriert den Anwesenden eine Runde 
Appenzeller. Besten Dank an Simon.  
 
Der Präsident dankt dem Vorstandsmitglieder Markus Andermatt und Franz 
Trottmann und überreicht ihnen ein kleines Präsent 
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Im Weiteren geht der Dank an alle Mitgliedern für die Teilnahme an der GV und 
schliesst die Versammlung mit der Bitte, dass uns die Schutzpatronin, die heilige 
Agatha, auch dieses Jahr vor Krankheit, Schmerz und Unbill beschützt. 
 
Erich wünscht allen einen geselligen Abend und «en guete» beim Anschliessenden 
traditionellen Essen mit Schüblig und Kartoffelsalat. 
 
 
Cham, den 09. Februar 2023 
 
Aktuar 
Franz Trottmann 
 


